

Am Sonntag, dem 03. Juni 2005 durften wir für die Unterhaltung



am Gleis14-Fest mitwirken. Um 09.00Uhr besammelten wir uns

vor der Bushaltestelle "Künten Post" und fuhren mit dem Postauto Richtung Stetten um dort, nach Mellingen, umzusteigen. Wir waren nicht alleine im "Stettener-Bus. Dort befanden sich



bereits die Sänger des Männerchors Stetten. Gemeinsam fuhren wir nach Mellingen um in der Aula des Bezirksschulhauses die Hauptprobe abzuhalten. Nach einer guten Stunde begaben wir uns zu Fuss ans Gleis14-Fest. Um 11.15Uhr hatten wir unseren Auftritt. Es wurde noch schnell das Notenmaterial ausgeteilt. Der Männerchor Stetten und der Liederkranz Künten-Sulz bestritten zusammen den ersten Teil des "Männerchor" Unterhaltungsblocks mit den Liedern "In die blühende Welt, Weg mit den Grillen und Sorgen und Lebensfahrt". Wir

"meisterten" den Auftritt nicht schlecht. Wir ernteten lebhaften Applaus und wir bemerkten, dass sich bereits ein grösseres Publikum vor der Haupttribüne, direkt neben dem alten Bahnhof, angesammelt hatte. Nun wurden wir vom Männerchor Mellingen abgelöst und diese wiederum vom Männerchor Fislisbach. Diese wurden noch vom Männerchor Baden abgelöst. Als letztes "Zückerchen" für unser Publikum präsentierten im Anschluss gemeinsam alle Männerchöre zusammen, also etwa 160 Männer, die Lieder "Bajazzo und Neuer Zapfenstreich". Man konnte sich zu Beginn kaum vorstellen, was dies für ein Klangvolumen gab. Wir übertönten sogar für kurze Zeit den am Fest vorbeifahrenden "ICE-Zug". Die begeisterten Zuschauer bestanden auf eine Zugabe, welche wir natürlich sehr gerne gaben. Für uns war es ebenfalls etwas ganz neues in so einem "Mega-Chor" mitzuwirken. Den Nachmittag verbrachten alle Sänger individuell am Fest mit gemütlichem Beisammensein oder besuchen der vielen interessanten Attraktionen.



Dieser Tag wird uns sicherlich noch lange in schöner Erinnerung bleiben.